

Blues del inconsciente

Me dicen los amigos que no soy serio,
¡ou, ye!
que con la edad que tengo ya no hay remedio,
¡ou, ye!
que debo de una vez sentar la cabeza,
¡hei, hi!
que más me valdría morderme la lengua.
¡hei, ho!

Me dicen los amigos que no sea loco,
¡ou, ye!
que no es bueno vivir tan fuera de foco,
¡ou, ye!
que andar pisando callos no sale a cuenta,
¡hei, hi!
que es desfilar en orden lo que compensa.
¡hei, ho!

Me dicen los amigos que frene un poco,
¡ou, ye!
que tengo que dejar de comerme el coco,
¡ou, ye!
que no malgaste el tiempo en buscar respuestas,
¡hei, hi!
que deje de joder y elija trinchera.
¡hei, ho!

Me dicen los amigos...

Me dicen los amigos...
Y aquí sigo
y aquí sigo.
Sin remedio.